

Guayaquil

Suspenden diligencia

Diferencias por pureza del agua

El agua turbia que salía de las tuberías en la 16 y la K, en el Suburbio de Guayaquil, obligó a las autoridades a suspender la recolección de muestras para el análisis de su calidad.

La medida no se postergó por la falta de agua, como ocurrió la semana pasada, sino por pedido de la comunidad, que cuestionó los resultados presentados por los laboratorios.

“El agua es del color de la tierra”, dijo Patricia Castro, funcionaria de la Defensoría del Pueblo. Sin embargo, luego del análisis respectivo los laboratorios del Instituto Nacional de Higiene, de la Espol y de la Universidad Católica, indicaron que el nivel del cloro es el indicado.

Esa deducción molestó a la comunidad y la diligencia que ayer dirigió el diputado Alfredo Castro se suspendió.